

JOURNALIST

Untuk Kenyamanan Polsek Beber Lakukan Pengaturan Lalu Lintas Di SMAN 1 BEBER

Panji R - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

May 6, 2024 - 10:56



CIREBON - Pagi tadi Polisi Sektor Beber Polresta Cirebon berhasil ciptakan kenyamanan berlalulintas bagi pengendara di sekitar SMAN 1 Beber melalui pelaksanaan giat pengaturan lalu lintas. Berkat sinergi antara polisi dan masyarakat, kegiatan ini berjalan dengan lancar dan berhasil mengefektifkan arus lalu lintas di depan sekolah.

Giata pengaturan lalu lintas dilaksanakan oleh petugas kepolisian dari Polsek Beber yang dipimpin langsung oleh Kapolsek AKP Eddie Mulyono SH. Kegiatan ini dilakukan di depan SMA Negeri 1 Beber untuk mengatasi kemacetan dan memberikan kenyamanan dalam berlalu lintas. Pada saat pelaksanaan giat ini, pengendara yang akan melewati lokasi tersebut diarahkan oleh petugas ke arah yang benar, sehingga tidak terjadi kebuntuan atau kecelakaan lalu lintas.

Kapolsek Beber, AKP Eddie Mulyono SH mengungkapkan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas ini dilakukan dalam rangka memberikan kenyamanan dan keamanan kepada warga yang berlalu lintas di sekitar area sekolah. "Kami mengimbau kepada masyarakat untuk tetap mentaati peraturan lalu lintas dan menjaga keselamatan dalam berlalu lintas," ujar AKP Eddie Mulyono SH.

Dalam kegiatan ini, petugas kepolisian tidak hanya melakukan pengaturan lalu lintas, tetapi juga memberikan edukasi dan sosialisasi mengenai pentingnya menjaga keselamatan dalam berlalu lintas. Hal tersebut bertujuan agar masyarakat lebih sadar akan pentingnya keselamatan dalam berlalu lintas dan menurunkan angka kecelakaan lalu lintas di wilayah tersebut.

Dari tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH mengatakan melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH diharapkan kegiatan pengaturan lalu lintas yang dilakukan di depan SMA Negeri 1 Beber dapat menjadi contoh yang baik bagi wilayah lainnya. Semoga sinergi antara kepolisian dan masyarakat terus berjalan dengan baik untuk menciptakan kenyamanan dan keamanan dalam berlalu lintas di wilayah Polsek Beber Polresta Cirebon.